

令和3年7月吉日

## 当院神経内科外来新患受付について

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より当院の運営につきましても、格別なるご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、令和3年1月より神経内科の新患受け入れを中止してまいりましたが、8月以降、予約制での受付を開始いたします。

しかし竹島医師のみでの診療体制に変わりはなく、既存の患者様の診療も継続していく必要もあることから、受け入れできる人数には限界があります。

よって当面の間、木曜日の神経内科外来で16時以降に1名のみ、事前にご予約をいただいて、受け入れをいたします。

神経内科外来での診察を希望される方は紹介状が必要ですので、診療情報提供書を事前に郵送またはFAXをいただき、当院の地域医療連携室経由で予約をお願い致します。直接内科外来へご相談に来られても、予約はできませんのでご了承ください。

他院で行った血液検査や神経系に関する画像検査などの検査データがありましたら、当院での診察や検査の予定が立てやすくなりますので、事前にお送りいただくようお願い致します。

お送りいただいた診療情報提供書の内容から、疑われる疾患が当院で十分な対応が難しいと考えられる場合は、秋田市内の神経内科への受診をお勧めさせていただく場合もあります。

引き続きご不便をおかけいたし恐縮ですが、神経内科の診療継続のためご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

独立行政法人地域医療機能推進機構

秋田病院 病院長 大塚 博徳

神経内科医師 竹島 明